



Les 6èmes découvrent le sport scolaire.

publié le 09/09/2014 - mis à jour le 17/09/2014

4ème édition de la Fête du sport scolaire ce mercredi 17 septembre

Profitant d'une organisation bien rodée, les élèves de 6èmes ont pu aborder les 5 activités proposées cette année au collège, dans le cadre de l'Association Sportive (A.S).

Ils ont pu ainsi découvrir et pratiquer le **badminton**, la **course d'orientation**, le **cirque**, l'**escalade** et le **volley-ball**... et se rendre compte que dans toutes les activités, certaines notions telles la **concentration**, l'**analyse**, la **réflexion**, l'**effort**, l'entraide et la sécurité étaient incontournables.

Ils ont également apprécié que des « **grands** » de 5è, 4è et 3è soient associés à l'organisation, en prenant leur rôle très au sérieux ... et que des **professeurs** se prennent également au jeu.

Voilà en une matinée quelques-unes des valeurs véhiculées par l'A.S que l'équipe enseignante d'EPS du collège a voulu présenter aux « petits nouveaux ».

A ces derniers, maintenant, de poursuivre en s'impliquant nombreux dans la vie de l'A.S.



Portfolio

